

# Kreatives Bürgerprojekt

Liebe Mitbewohnerinnen und Mitbewohner  
Frauenwalds,

Wenn am 16. Juni 2023 die außergewöhnlichen Kunstwerke und Bänke der NaturKunstBlicke am Panoramaweg offiziell übergeben werden, besitzt Frauenwald eine neue Attraktion für Kunst- und Naturliebhaber.

Um darüber hinaus zusätzliche Blickfänge für Einheimische und Touristen zu schaffen, ist das Projekt „Roter Stuhl“ vorgeschlagen worden. Wie ein roter Faden können die von Ihnen bemalten Stühle unseren Ort durchziehen.



## Wer hat Lust mitzugestalten?

Ein ausrangierter Stuhl, der rot gestrichen wird oder bunt verziert, umwickelt, umstrickt oder umhäkelt, mit zusätzlichen Dekorationen, Sprüchen oder Blumen verziert und den Sie in Ihrem Vorgarten platzieren, kann die Anziehungskraft unseres schönen Ortes noch erhöhen.

Ihr dankenswertes Engagement im Fassadenwettbewerb und die Bereitstellung von historischem Material vor Ihren Häusern zur 800-Jahrfeier vor fünf Jahren lässt die Hoffnung zu, dass Sie sich auch dieser neuen, kreativen Idee anschließen werden.

Auf ein fröhliches und ideenreiches Gestalten freut sich im Namen der Mitglieder des Dorfentwicklungsbeirats



Elke Taubert

Bei Nachfragen stehe ich gern zur Verfügung.